

KARL WEIMER, 85 Jahre

Am 28.Juli vollende unser langjähriges Mitglied, KARL WEIMER, Wiesbaden, sein 85.Lebensjahr; wir gratulieren ihm noch einmal sehr herzlich.

KARL WEIMER beschäftigt sich seit vielen Jahren mit der Pflanzenwelt des Rheingaus und den Pflanzenarten Mitteleuropas. Auf vielen Exkursionen, z.B. mit Studenten der Pharmazie, aber auch mit den Mitgliedern unseres Vereins hat WEIMER bereitwillig sein Wissen und seine Kenntnisse zur Verfügung gestellt. Aber es geht ihm dabei um mehr: Zugleich mit dem Fachwissen will er die Liebe zu den stummen Vertretern der Lebewesen, die mit uns zusammen diese Welt bevölkern, erwecken und vertiefen.

KARL WEIMER gehört zu den glücklichen Menschen, die auch in der Fremde immer vor Bekanntem und Bekannten stehen. An jedem Ort findet er Pflanzen, die ihn in bezug auf ihre Schönheit, ihre Seltenheit oder Eigenart ansprechen. Und er weiß ihre Vergänglichkeit zu erhalten, wenn er sie in liebevoller Kleinarbeit trocknet und zu einem Kunstwerk macht, das viele Jahre hindurch Bestand hat. Nicht nur Freude an der Schönheit der Pflanzen erweckt ihm das Durchblättern seines Herbars, sondern auch Erinnerungen an einen besonderen Weg, das Wort eines Freundes an die Blume eines Weins. Tagebuch und Kunstwerk ist diese Sammlung, die neben ihrem persönlichen auch einen großen wissenschaftlichen Wert besitzt.

Wir wünschen KARL WEIMER noch viele Jahre hindurch ungetrübte Freude an der Natur, an den Pflanzen und an den Menschen, die ihn umgeben. Wir hoffen, daß er noch recht lange zum weiteren Bestehen unseres Vereins beitragen wird.

HANS JOACHIM CONERT